

Alemannia Maudach gewinnt Hallenfußballturnier

CARL-BOSCH-HALLE: Erfolgreiche Veranstaltung des ESV



Das AH-Turnier des Eisenbahner-Sportvereins in der Carl-Bosch-Turnhalle gewann Alemannia Maudach.

FOTO: BAUM

Während die Profis in den Fußball-Bundesligen bereits seit vierzehn Tagen wieder aktiv sind, finden in den lokalen und regionalen Ligen zurzeit nur einige Nachholspiele oder Pokalspiele statt. In der Wintersaison finden in Ludwigshafen immer wieder interessante Hallenturniere statt. Vor einigen Tagen trafen sich in der Carl-Bosch-Halle in der Innenstadt zahlreiche „Alte Herren“. Beim 24. Hallenturnier des Eisenbahner-Sportvereins (ESV) für AH-

Mannschaften spielten zwölf Mannschaften, aufgeteilt in zwei Gruppen, um den Wanderpokal. Als Gruppensieger trafen im Endspiel DJK SC Alemannia Maudach und TuS Oggersheim aufeinander. Das Spiel endete nach der regulären Spielzeit 0:0 und wurde im Siebenmeterschießen mit 3:2 für Maudach entschieden. Auch das Spiel um Platz 3 zwischen Phönix Schifferstadt und SG Limburgerhof endete zunächst 0:0. Hier gewann Phönix

Schifferstadt das Siebenmeterschießen mit 4:3 und belegte somit Platz 3. Auf den Plätzen waren: 5. FC Croatia Ludwigshafen, 6. VfB Lambertheim, 7. PSV Grün Weiß Ludwigshafen, 8. VfSK Germania Niederfeld, 9. ESV 1927 Ludwigshafen, 10. DJK Concordia Ludwigshafen, 11. FG Nord Ludwigshafen und 12. GSV Ellas Ludwigshafen. Der Sieger des vergangenen Jahres, der ASV Mörsch, hatte in diesem Jahr nicht gemeldet. (heb)